

COURCHEVEL 1850



À LOUER : GRAND APPARTEMENT DE STANDING

FOR RENT: BIG STANDING APARTMENT

Joli appartement en duplex situé au cœur de Courchevel, aux pieds des pistes.

Appartement de 240 m² composé d'un beau salon avec cheminée et coin repas, d'une cuisine, de 5 chambres et 5 salles de bain ainsi que d'une salle de massage et d'un sauna.

L'appartement est d'une capacité de 10 personnes.

L'appartement est équipé d'une connexion Internet WIFI et TV satellite.

L'appartement est situé aux pieds des pistes.

Exceptional duplex-penthouse apartment located in the heart of Courchevel, ski in, ski out.

This apartment of 240 sq m consisting of a beautiful living room with fireplace and dining area, a kitchen, 5 bedrooms and 5 bathrooms and a massage room and a sauna.

The apartment is a duplex with a capacity of 10 people.

The apartment is equipped with a wireless internet connection and satellite TV.

The apartment is located opposite the ski slopes of the Bellecôte.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

GENERAL INFORMATION

- Emplacement idéal
 - Skis aux pieds
 - Capacité de 10 personnes
 - Entièrement équipé avec services
 - 5 chambres
 - Ski room
- 2 heures de l'aéroport de Genève et Lyon

Services sur mesure

Prix à la semaine sur demande

- Ideal location
 - Ski in ski out
 - 10 guests
 - Fully equipped with services
 - 5 bedrooms
 - Ski room
- 2 hours from Geneva and Lyon airport

Taylor made services

Prices per week on request











Savills | French Alps

Office: 223 rue de la Croisette, 73120 Courchevel 1850 - France
Tel +33 (0)6 19 83 29 45 | Email jlagoutte@savills.com
www.savills.fr/

Important: Savills, leurs clients et tous les agents communs, donnons avis qu'ils ne sont pas autorisés à rendre ou à donner des représentations ou garanties par rapport à la propriété que ce soit ici ou ailleurs, que ce soit en leur nom propre ou au nom de leur client ou autrement. Ils n'assument aucune responsabilité pour toute déclaration qui pourrait être faite dans ces indications. Ces indications ne font pas partie d'aucune offre ou contrat et ne doit pas être invoquée comme des déclarations ou des représentations de fait. Toutes les zones, les mesures ou les distances sont approximatives | Document non contractuel | © Savills 2013

Savills | French Alps

Office: 223 rue de la Croisette, 73120 Courchevel 1850 - France
Tel +33 (0)6 19 83 29 45 | Email jlagoutte@savills.com
www.savills.fr/

Important notice: Savills, their clients and any joint agents give notice that they are not authorised to make or to give any representations or warranties in relation to the property either here or elsewhere, either on their own behalf or on behalf of their client or otherwise. They assume no responsibility for any statement that may be made in these particulars. These particulars do not form part of any offer or contract and must not be relied upon as statements or representations of fact. Any areas, measurements or distances are approximate | Document non contractuel | © Savills 2013

savills